

Stadtrat Bern, 15. November 2012, Beat Gubser, gubser.info/stadtrat

Traktandum 2

Leistungsvertrag mit dem Verein Interessengemeinschaft Kulturraum Reitschule (IKuR) für die Periode 2013 – 2015; Verpflichtungskredit

Biedermann und die Brandstifter

DR. PHIL. Sehen Sie, Herr Biedermann, ich war ein Weltverbesserer, ein ernster und ehrlicher, ich habe alles gewusst, was sie auf dem Dachboden machten, alles, nur das eine nicht: Die machen es aus purer Lust!

...

BABETTE Was hast du denen gegeben? Ich hab's gesehen! - Streichhölzer?

BIEDERMANN Warum nicht.

BABETTE Streichhölzer?

BIEDERMANN Wenn die wirkliche Brandstifter wären, du meinst, die hätten keine Streichhölzer?

Liebe Biedermänner- und frauen

Die IKuR spielt schon lange mit dem Feuer. Sie ist nicht bereit, sich klar von Gewaltaufrufen und Übergriffen gegen die Polizei zu distanzieren. Die IKuR ist kein seriöser und verlässlicher Vertragspartner für die Stadt Bern. Es macht keinen Sinn mit der IKuR einen Leistungsvertrag abzuschliessen und einen Kredit zu sprechen. Sie wird sowieso machen, was sie will. Diesen Vertrag und das Geld können wir uns sparen.

Weiter ist für die IKuR Kultur nur ein Vorwand um ihre politische Agenda zu verfolgen. Ein politisches Zentrum ist jedoch nicht subventionsberechtigt und muss privat finanziert werden.

Deshalb, liebe Biedermänner- und frauen, schliesst mit der IKuR keinen Leistungsvertrag ab und sprecht auch keinen Kredit. Sonst seid ihr am Schluss mitverantwortlich, wenn das Feuer dann ausbricht.

Der Leistungsvertrag und der Kredit wurden schliesslich mit 47 Ja zu 31 Nein angenommen.